



*Unidad de Comunicación Social*

Ciudad de México, martes 22 de octubre de 2019.  
No.445/2019.

## Hospital de Gineco Obstetricia No. 3 de La Raza cuenta con una Unidad de Evaluación Fetal

- Es un área especializada donde se realizan estudios de ecografía avanzados y pruebas de bienestar fetal.
- Al día, se atienden hasta 80 pacientes embarazadas con alto riesgo de tener complicaciones como: diabetes, hipertensión y fetos con sospecha de problemas en su desarrollo.

La Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Gineco Obstetricia No. 3, del Centro Médico Nacional La Raza cuenta con una Unidad de Evaluación Fetal, área especializada donde se realizan estudios de ecografía avanzados y pruebas de bienestar fetal.

Su principal función es trabajar en equipo con los demás servicios del Hospital a fin de alcanzar la mejor atención para las embarazadas y sus fetos; reducir las complicaciones y mortalidad de los mismos.

Las pacientes requieren una evaluación especializada para disminuir riesgos maternos y fetales, como por ejemplo: diabetes descontrolada, hipertensión crónica, con alto riesgo de presentar preeclampsia, parto pretérmino, así como aquellas cuyos fetos tengan alto riesgo o sospecha de problemas en su desarrollo.

El doctor Antonio Helue Mena, adscrito a la Unidad de Evaluación Fetal refirió que diario son atendidas 80 pacientes, un promedio de mil 600 mensuales.

Agregó que los beneficios de una Unidad de Evaluación Fetal son: mejorar el pronóstico de las pacientes y la calidad de vida de los fetos con alteraciones en su desarrollo desde antes de nacer.

La Unidad la conforman personal de diversas especialidades: enfermeras, ginecoobstetras, médicos especialistas en Medicina Materno Fetal y en Ginecología y Obstetricia.



@IMSSmx



@Tu\_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss\_mx



*Unidad de Comunicación Social*

El especialista del IMSS refirió que actualmente se pueden detectar malformaciones en todos los órganos como son: cerebro, ojos, boca, pulmones, corazón, estómago, intestinos, vejiga, extremidades, entre otras. Las más comunes son: alteraciones del crecimiento fetal, cardíacas y cerebrales; y fetos pequeños para su edad.

Antonio Helue Mena señaló que detectar de forma oportuna los problemas en el desarrollo de un feto permite la atención prenatal y la preparación de un equipo multidisciplinario con capacidad de atender un recién nacido con situaciones específicas.

Es así como el IMSS está realizando un gran esfuerzo para brindarles a las pacientes embarazadas una atención de la máxima calidad y vanguardia, en beneficio de su salud y la de sus hijos, expresó el especialista.

---oOo---



@IMSSmx



@Tu\_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss\_mx